

Informe iglesia argentina septiembre

Hola iglesia te saludo con mucho cariño, deseando que tengas un año muy bendecido.

Bueno les cuento que este mes de septiembre no pude viajar a Chile, se canceló mi vuelo, lo pude cambiar para el 5 de noviembre, ojalá que pronto dejen de poner restricciones a la gente que viaja.

Bueno creo que todo ayuda para bien, después de mucha oración le pedí al pastor que me dejé hacer cultos de misiones, ya en septiembre tuvimos nuestro primer culto misionero, después de un año y 7 meses.

Estoy armando los cultos de misiones, todos los jueves, también estoy predicando en la iglesia, gracias a Jesús.

Aunque no estoy de gira, para octubre tengo una invitación para predicar.

Deseando mucho estar en el campo misionero para cumplir mi etapa, en las comunidades mapuches en Chile.

El 11 de noviembre se me vence la visa, ojalá pueda viajar, gracias a la iglesia por la reapertura de cultos presénciales, muchas gracias por su apoyo, en medio de tormentas.

Bueno sin más me despido con gran
abrazo montañés.

Marcelo Lucero